

学習発表会

～「大豆君、自分探しの旅に出る」を発表しました！～



11月20日、神石小学校学習発表会を行いました。

3年生は、4月から総合的な学習で調べてきた「大豆」のことを「大豆君、自分探しの旅に出る」という劇で発表しました。

さやから出たばかりの大豆君達は、自分たちがどんな豆なのか調べることができたのでしょうか？

← 大豆はいろんな姿に変身していることがわかりました！



まず、パソコンで調べてみよう！
パソコン博士のクイズに答えて、ほくたち大豆の歴史を調べよう！

「大豆の原産地はどこじゃ？」

①アメリカ②中国③インド

「正解は～②中国！」



次は、地域の野菜作りのフ口の方に聞いてみよう！

「ほくたち大豆の育ち方が分かってきたぞ！」

「でも、ヨトウムシやカメムシなどの害虫がほくたち大豆を襲ってくる～!!!」

「大丈夫！牛乳を腐らせたものにとうがらしを混ぜた液体で退治できます！」 →



野菜作りのフ口の田邊さんは無農薬で、人にも環境にもやさしい野菜作りをされていました。



←パソコン博士は、神石小学校の給食献立から、大豆がいろいろな姿に変えて食べられていることを教えてくださいました。

私たちがおいしい豆腐の作り方を教えてあげましょう！ →



全校合唱もトランペット鼓笛の発表もみんなでがんばりました！鼓笛は、新曲の「ミッキーマウスマーチ」「キセキ」の発表をしました。 →

